

corps du message.TXT

Bonjour à tous,

Vous trouverez ci-dessous un message de G Golse Président de la Ligue.

Bonne réception,

Cordialement,

La Secrétaire Administrative,

Françoise Fau

Bonjour,

Le Comité directeur de la ligue des Pyrénées remercie le COSFIC, le Cyclo Randonneur Albigeois et le Codep 81 d'avoir ramené la Semaine fédérale dans notre ligue.

Nous remercions également les clubs et les bénévoles impliqués dans la réussite de la manifestation, preuve que les membres de notre ligue savent se mobiliser. Nous vous souhaitons à tous, bénévoles et participants, une bonne semaine fédérale et nous vous donnons rendez-vous au stand de la ligue (n°91) à côté du stand fédéral, aux heures d'ouverture habituelles.

Pour le Comité directeur,

Georges Golse

Président